

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

2月もあっという間に過ぎ、春の兆しが少しずつ見え始めてきています。

ひな祭りにお花見など、たていけ至福の園ではさまざまな行事を通じて利用者様に季節を感じていただこうと、スタッフが趣向を凝らして盛り上げています。

梅や桜と同様、たていけ至福の園や手と手でも皆さんの笑顔の花が咲き乱れる春にしていきたいです!!

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原 秀直

子どもたちに「ハラケアのやりがい」を伝えてきました!!



私たちが日々従事させていただいている「介護」という仕事は、今後、高齢化が住む地域の中で、ますます必要とされるお仕事です。ただ、その一方で、若い方や学生の皆さんにとってはあまり身近ではない職業かもしれません。ありがたいことに2月は子どもたちに「介護」の現場をお伝えする機会をたくさんいただきました。

職員が先生に!? 小学校での職場体験

都城市立東小学校と三股町立勝岡小学校でそれぞれ行われた **職業体験イベント** に講師として **介護福祉士** **理学療法士** **作業療法士** **言語聴覚士** **看護師** **管理栄養士** など多職種の職員が参加させていただきました。小学校やPTAが主催するワークショップ形式で様々な職業に触れ、体験できるイベントです。小学生にどのように伝えたら介護施設でのお仕事の楽しさややりがいを感じてもらえるのか、**クイズ大会**をしたり、**実際に見たり体験を通して**感じてもらったりと、職員が大奮闘しました。



小学生のいきいきと学びを深める様子や、利用者様と笑い合う楽しそうな姿に、私たち職員も改めて介護という仕事の楽しさややりがいを再確認することができました。これからもこの素晴らしいお仕事を通して、**利用者様をはじめ、たくさんの人たちに笑顔と至福の時間をお届けしていきたい**と思います。



ハラケアシステムに今年も宮崎大学の地域創生学部の2年生がインターンに来て来てくれています！ハラケアが手掛ける地域づくりはもちろん、なかなか体験できないであろう介護の現場にも積極的に参加していただき、今回は「初めて知った」という訪問介護の現場の様子を記事にしてもらいました。



大学生が見た「ハラケアの訪問介護」の世界

自宅に訪問しての **介護** ってどんなイメージをお持ちですか？私が今回同行させていただいたお宅では **料理** や **洗濯**、**掃除** などの **生活支援** を行っていました。支援において全てを訪問介護士がするのはなく、利用者様自身ができることは、なるべくご自身でできるようにサポートします。訪問介護士が **利用者様に安全で健康に過ごしてほしい** と思いながら支援をしていることが目に見えて分かるとともに、困りごとやしてほしいことを利用者様から素直に伝えてもらったり、安心して家に迎え入れられていることが、**利用者様と信頼関係を築くことに長けた訪問介護士にしかできないことだ** と思いました。

また職員同士が記録上で利用者様の様子を細かく引き継ぎをしているのを見て、お一人に対して **職員同士が連携を大切にしている** ことを感じました。ハラケアシステムの訪問介護では利用者様が家に一人にいるときに、少しでも生活しやすくなるようにと、想いをひとつにして支援しています。

宮崎大学地域資源創生学部 2年 山路 あいら



バレンタインレクで 甘〜い笑顔 満開です



2月14日はバレンタインデー。たでいけ至福の園でも当日はバレンタインにちなんでチョコを使ったお菓子作りをしました。**デイ**ではハート形のフレンチトースト、**ホーム**ではチョコレートケーキのデコレーション。それぞれ美味しく仕上がりと、ご夫婦で一緒に作られた素敵な利用者様もいらっしゃいました。おやつ時間は甘い香りと笑顔にあふれ、**バレンタインデーをたっぷり満喫**できました。

面会再開！ 喜びの笑顔があふれています

この冬、猛威を振るっていたインフルエンザをはじめとする感染症の影響で、やむを得ず中止していた面会を約2か月ぶりに再開することが出来ました！利用者の皆様にとって、**ご家族と過ごす時間はきっと何よりも大切なもの**なのでしょう。自室で和やかに過ごされるご様子に **こちらまで温かい気持ちをいただいています**。

これからもたでいけ至福の園は利用者様とご家族の皆様が安心して一緒に過ごしていただける場所であるよう、より一層感染対策をとりながら運営してまいります。皆様どうぞ安心して利用者様に会いに来てくださいね。



職員紹介

【介護職員】
木場 瑞恵
Mizue Koba



昨年9月に入社し、あっという間に6ヶ月がたちました。介護のお仕事は未経験だったので最初は不安でしたが、研修の期間もしっかりとあり、現場でも優しく先輩方がサポートしてくださるので、日々楽しくやりがいを感じながらお仕事ができています。今後も利用者様に安心して過ごしてもらえるよう寄り添い心のごもった介護に努めます。よろしくお祈りします。

【介護職員】
西森 葵
Aoi Nishimori



高齢者の方に関わる仕事がしたいと思い、昨年9月に入社致しました。未経験のため不安もありましたが、研修制度やプリセプター制度もあり安心して働けています。また、頼りになる先輩方にも恵まれ、充実した日々を送っています。利用者様が安心して生活できるように支援していきたいと思っております。よろしくお祈り致します。

日々の情報から採用情報まで **情報もりだくさん！**



たでいけ
至福の園
ホームページ



ハラケア
システム
YouTube



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram